



## Valentinstag im Romantikhotel: Fünf-Sterne-Luxusurlaub in Prag ab 79 Euro/Nacht

*Hotelpreise in Paris am höchsten / Neben Prag bietet Barcelona Valentinstags-Hotelschnäppchen / Hotelvergleich lohnt sich: Fünf-Sterne-Hotel zum Vier-Sterne-Preis*

(ddp direct) Ein romantisches verlängertes Wochenende zum Valentinstag: Stilvoll und gleichzeitig preiswert geht das in Prag. Bereits ab 79 Euro pro Nacht inklusive Frühstück buchen Reisende hier ein Zimmer in einem Fünf-Sterne-Romantikhotel. Am teuersten hingegen sind Romantikhoteles mit vergleichbarer Ausstattung in Paris, dort kostet bereits eine Übernachtung im günstigsten Drei-Sterne-Hotel 97 Euro/Nacht.

Das sind Ergebnisse einer Hotelpreis-Analyse in der CHECK24.de die jeweils günstigsten Drei-, Vier- und Fünf-Sterne-Romantikhoteles mit Spa recherchiert hat. Die ermittelten Hotels liegen im Stadtgebiet von Paris, Prag, Barcelona, Rom, Venedig und Wien. Reisezeitraum ist das verlängerte Wochenende über den Valentinstag.\*

Valentinstag in europäischen Metropolen: Paris am teuersten ? Prag am günstigsten

Paris hat den Ruf die ?Stadt der Liebe? zu sein. Die Hotelpreise sind am Valentinstag tatsächlich nur etwas für Paris-Liebhaber. Das Preisniveau ist dort im Vergleich der sechs untersuchten Städte am höchsten. Schon für eine Nacht in einem Drei-Sterne-Hotel zahlen Reisende 97 Euro. Das günstigste Vier-Sterne-Hotel liegt im lebendigen Montmartre. Pro Nacht zahlen Verliebte dort 147 Euro. Flanieren auf den Champs-Élysées und dann in wenigen Schritten wieder ins Hotel: Dieser Luxus, kombiniert mit Fünf-Sterne-Komfort, kostet 293 Euro/Nacht.

Im Gegensatz zur französischen Hauptstadt bietet Prag zum Valentinstag die günstigste Kombination aus historischem Ambiente und komfortablen Hotels: Fünf-Sterne-Ambiente buchen Reisende dort bereits ab 79 Euro/Nacht. Eine Nacht in einem Drei-Sterne-Hotel kostet 32 Euro, in einem Vier-Sterne-Hotel zu übernachten, kostet nur fünf Euro/Nacht mehr. Bei allen Übernachtungspreisen ist das Frühstück enthalten.

In Barcelona buchen Kurzurlauber für 50 Euro pro Nacht ein Zimmer in einem Vier-Sterne-Hotel. Dann übernachten sie in der Nähe des Mittelmeerstrandes. Luxus pur mit Hafen-Flair und zahlreichen Wellness-Einrichtungen bietet das günstigste Fünf-Sterne-Hotel für 114 Euro/Nacht.

Valentinstag in der ?Ewigen Stadt?: Rom bietet eine spektakuläre Kulisse für einen romantischen Städtetrip. Für 92 Euro pro Nacht können Reisende zwischen einem Drei- und einem Vier-Sterne-Hotel wählen. Bei Letzterem umfasst der Übernachtungspreis auch das Frühstück. Beide Unterkünfte liegen zentral in der Nähe der Spanischen Treppe, dem Trevi-Brunnen und der Villa Borghese. Ebenso zentral ist das günstigste Fünf-Sterne-Hotel rund um den Valentinstag, hier zahlen Reisende pro Nacht 152 Euro (inkl. Frühstück).

Ab 74 Euro übernachten Besucher in der Lagunenstadt Venedig. Dafür erhalten sie Drei-Sterne-Komfort und sind wenige Gehminuten vom Markusplatz entfernt. Nur elf Euro mehr pro Nacht kostet das Vier-Sterne-Hotel auf der Insel Lido. Venedig erreichen die Urlauber nach einer Bootsfahrt über die Lagune. Der Luxus eines Fünf-Sterne-Hauses kostet in Venedig zum Valentinstag mindestens 264 Euro/Nacht. Auch hier enthalten die drei Hotelangebote das Frühstück.

In Wien haben Reisende am Valentinstag für 114 Euro/Nacht die Wahl zwischen einem Vier- und einem Fünf-Sterne-Hotel. Beide Hotels liegen zentral, bekannte Sehenswürdigkeiten erreichen Urlauber schnell. Beide Preise beinhalten das Frühstück.

Bei Reiseziel und Hotelkategorie flexibel sein lohnt sich

?Flexibilität beim Reiseziel zahlt sich bei einem Kurzurlaub zum Valentinstag aus: In einem Fünf-Sterne-Hotel in Prag übernachten Reisende bereits ab 79 Euro pro Nacht, das ist über 70 Prozent günstiger als in einem vergleichbaren Hotel in Paris?, sagt Daniel Friedheim vom unabhängigen Vergleichsportal CHECK24.de.

Für Urlauber lohnt es sich, in ihrem Zielort die Preise von Hotels aller Kategorien miteinander zu vergleichen. Zum Preis eines Vier-Sterne-Hotels können sie sich in Wien den Luxus eines Fünf-Sterne-Hauses leisten. In Barcelona buchen sie für denselben Preis das Ambiente eines Drei- oder Vier-Sterne-Hotels.

\*Reisezeitraum: 14.02. - 17.02.2013, jeweils das günstigste Drei-, Vier- und Fünf-Sterne-Hotel (soweit verfügbar) mit Spa, mind. 7 von 10 Punkte in der CHECK24 Kundenbewertung\*, Filter: Romantikhotel, max. Entfernung vom Zentrum: 5 km Luftlinie, Preise berechnet am 28.01.2013

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://shortpr.com/qobetw>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/valentinstag-im-romantikhotel-fuenf-sterne-luxusurlaub-in-prag-ab-79-euro-nacht-92811>

=== CHECK24: Romantikhoteles zum Valentinstag (Dokument) ===

Die günstigsten Drei-, Vier- und Fünf-Sterne-Romantikhoteles mit Spa in Paris, Prag, Barcelona, Rom, Venedig und Wien

Shortlink:  
<http://shortpr.com/e9ux18>

Permanentlink:  
<http://www.themenportal.de/dokumente/check24-romantikhoteles-zum-valentinstag>

## Pressekontakt

CHECK24 Vergleichsportal GmbH

Frau Eva Palitza  
Erika-Mann-Str. 66

80636 München

eva.palitz@check24.de

## **Firmenkontakt**

CHECK24 Vergleichsportal GmbH

Frau Eva Palitz  
Erika-Mann-Str. 66  
80636 München

check24.de  
eva.palitz@check24.de

Die CHECK24 Vergleichsportal GmbH ist Deutschlands großes Vergleichsportal im Internet und bietet Privatkunden unabhängige Versicherungs-, Energie-, Finanz-, Telekommunikations-, Reise- und Shopping-Vergleiche mit kostenloser telefonischer Beratung. Die Anzeige der Vergleichsergebnisse erfolgt völlig anonym. Dabei werden Preise und Konditionen von zahlreichen Anbietern durchsucht, darunter über 200 Kfz-Versicherungstarife, rund 1.000 Strom- und über 850 Gasanbieter, mehr als 30 Banken, über 230 Telekommunikationsanbieter für DSL, Handy und Mobiles Internet, über 5.500 angeschlossene Shops für Konsumgüter, mehr als 150 Mietwagenanbieter, über 400.000 Hotels, mehr als 700 Fluggesellschaften und über 80 Pauschalreiseveranstalter.

CHECK24-Kunden erhalten für alle Produkte volle Transparenz durch einen kostenlosen Vergleich und sparen mit einem günstigeren Anbieter oft einige hundert Euro. Internetgestützte Prozesse generieren Kostenvorteile, die an den Privatkunden weitergegeben werden. Das Unternehmen CHECK24 beschäftigt über 400 Mitarbeiter mit Hauptsitz in München.